

Mein Spittal

Es gab wieder viel zu sehen in Spittal. Der Stadtpark bildete den idealen Rahmen für ein tolles Experiment und der Euro-Bus der Österreichischen Nationalbank machte Station.

Experimentelle Räume

Im Rahmen des Architekturvermittlungsprojektes „Reduce Reuse Recycle“ untersuchten 29 Schüler des Bundesgymnasiums Porcia und Studenten der Fachhochschule Kärnten den ökologischen Kreislauf von Joghurtbechern. Dazu besuchten die Jugendlichen das Werk der Firma Volpini.

Als Abschluss des Projektes zeigten die Jugendlichen experimentelle Räume im Spittaler Stadtpark – geschaffen aus Joghurtbechern



Spannende Wettkämpfe

Kürzlich fand der Mannschaftsbewerb der Feuerwehren im Bezirk Spittal statt. Austragungsort war die Bezirksstadt Spittal, auf der neu errichteten Wettkampfstrecke der Freiwilligen Feuerwehr Spittal/Drau neben dem Stadion. 29 Mannschaften aus dem Bezirk haben sich bei einem Löschangriff und einem Staffellauf gemessen.

Den Sieg holte sich die Freiwillige Feuerwehr Flattach-Fragant vor Zwickenberg und Treffing

Euro-Bus on Tour

Im Rahmen der Euro-Info-Tour 2013, die auch am Spittaler Burgplatz Station machte, begrüßte der Euro-Bus wieder zahlreiche interessierte Kunden. Neben bewährten Dienstleistungen wie dem gratis Schilling-Euro-Tausch oder dem Euro-Sicherheits-Check, informierten sich auch viele Besucher über die neue 5-Euro-Banknote.

Die 2e-Klasse des Bundesrealgymnasiums Spittal verlegte ihre Geografie-Stunde zum Euro-Bus am Burgplatz

